

Sujet : [INTERNET] Consultation Enrobés ACR à Epuisay

De :

Date : 06/11/2023 18:32

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr, apeea41.contact@gmail.com

Monsieur le Préfet

J'ai pris connaissance du projet d'enrobés ACR à Epuisay lors d'un de mes séjours dans ce village .
Ayant vécu toutes mes vacances scolaires dans mon enfance j'ai un lien intime avec le village d'Epuisay .
Adulte je séjourne régulièrement dans cette commune chez des amis d'enfance et je profite de la quiétude de ce lieu préservé..
Je m'élève contre ce projet en relevant la problématique liée à la nature et à l'écologie. Il est impératif de préserver l'environnement de ce petit village .
De part ma fonction d'instituteur je suis sensible à la proximité de l'école et de la garderie avec ce projet polluant et néfaste pour les enfants fréquentant ces lieux de vie .
Je suis inquiet également pour les habitants du centre village mais aussi pour mes futurs séjours dans ce bourg .
Les nuisances liées à cette activités sont multiples et il est de nos jours , inconscient d'en minimiser tous les impacts .
Les défis de notre époque nous invitent tous à préserver notre environnement et ne plus laisser les intérêts d' une personne compromettre la santé de tous .

Je vous prie d'agrèer mes respectueuses salutations .
Mr Philippe LAULT